

# *L'AMA suspend le laboratoire français antidopage*

---



La Havane, 28 sept. (RHC).- L'Agence mondiale antidopage, AMA, a suspendu ce mercredi le laboratoire français. L'AMA a avancé que c'est à cause d'une contamination d'échantillons.

Le laboratoire français antidopage ne pourra plus réaliser de tests tant que l'agence mondiale ne l'autorisera pas de nouveau.

Pourtant, les activités de contrôle et de prélèvement de l'Agence française de Lutte contre le Dopage pourront se poursuivre mais les échantillons seront analysés à l'étranger, dans l'un des autres laboratoires accrédités par l'AMA.

Le secrétaire général de l'AFLD, Mathieu Teoran, a tenu à qualifier cette suspension d'incident exceptionnel survenu à la suite d'une opération de contrôles d'envergure menée au printemps dans l'univers du culturisme.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/142783-lama-suspend-le-laboratoire-francais-antidopage>



**Radio Habana Cuba**